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Presbytère : 4, rue du Chanoine Zeller 
– Noisy le roi
Maison Paroissiale : 01 34 62 93 48
7, rue François Boulin - Bailly

paroisse.bailly-noisy@wanadoo.fr
www.paroisse-bailly-noisy.fr 

«Le père répondit :

‘Toi, mon enfant, tu es 

toujours avec moi,

et tout ce qui est à moi est à 

toi. »
Evangile selon saint Luc 15

Chers frères et sœurs de la paroisse,
J’espère que votre été s’est bien passé et que vous avez pu prendre du
repos.
Voici le temps de la rentrée et de la reprise d’une vie communautaire
plus dense.
Il va falloir faire des choses, et bien entendu, vous allez être sollicités
pour apporter vos talents et votre énergie à la mission. Vous connaissez
le discours habituel de la rentrée : engagez-vous !!!
Mais une paroisse n’est pas simplement un lieu où on fait des choses,
même si c’est important.
Une paroisse, c’’est un peu comme cette maison du père de la parabole
un lieu de fête, de rencontre avec un père et un frère, un lieu pour
recevoir les dons de Dieu.
Dieu ne se montre pas miséricordieux qu’avec le fils qui a tout dépensé
et à qui il pardonne. Il est miséricordieux car il donne tout à ceux qui en
ont besoin. Il donne tout au fils cadet même s’il sait que le don va être
gaspillé. Il donne tout au fils ainés car il l’aime. Le problème est que
l’aîné ne réalise pas qu’il a tout à portée de main. Il est fils et se
considère au service, il possède tous les veaux de la ferme et ne fait
jamais aucun banquet avec ses amis.
Et nous ? Quel usage faisons-nous des dons de Dieu ? Comment les
accueillons-nous ?
Dieu nous considère comme ses enfants bien-aimés. Vivons nous
vraiment de cette relation ? Dieu nous donne toute l’abondance de sa
miséricorde par les sacrements, par sa Parole, par la vie fraternelle, par
son appel à servir ? Sommes-nous dans la joie de ces dons ?
Puisse cette nouvelle année être pour chacun de nous, une année
d’expérience personnelle de la miséricorde, de ce lien d’amour avec
Dieu. Non pas de manière conceptuelle et lointaine, mais dans un vrai
cœur à cœur plein de désir.
Bonne rentrée à tous. Dieu vous bénisse ! P. Benoît+

Agenda paroissial du 11 au 24 septembre

Dim. 11 sept. : 15h30 Ordinations diaconales en vue du sacerdoce à l’église Saint 
Symphorien

Jeudi 15 sept. : 20h30 réunion des parents dont les enfants sont inscrits au catéchisme à 
la maison paroissiale

Jeudi 22 sept. : 15h messe aux jardins de Noisy

20h30 réunion pour les catéchistes à la MP

Dimanche 25 : montées des unités pour les deux groupes scouts de la paroisse.

Messe à 9h30à Bailly pour les SGDF et à 11h30 à Bazemont pour les 
SUF.

•Journée de rentrée paroissiale : samedi 1er octobre

Nous y accueillerons les nouveaux arrivants. Après la messe, un temps convivial aura 
lieu à la maison paroissiale. Ce sera l’occasion de vous proposer les différents grands 
temps forts de l’année. Réservez votre date.

A nos côtés durant toute cette année nous aurons la joie d’accueillir le Père Alexandre 
Uwizeyé du Rwanda, qui termine son doctorat, ainsi que Gautier Picard Destelan, 
séminariste qui va participer à temps plein à la vie pastorale pour un an. Bienvenue à eux 
deux.

•Comme tous les ans, nous recherchons des bonnes volontés pour le catéchisme, 

l’aumônerie (animateurs et foyers d’accueil) et pour renforcer les différentes équipes. 
Merci de vous signaler !

•Le Choeur Liturgique du Val de Gally vous invite à chanter à sa première répétition le 
dimanche 25 septembre 2016 à 9h30 à l'église Saint-Lubin de Noisy le Roi, nous 
chanterons pour la messe de 11h. Ce temps de répétition permet d'apprendre de 
nouveaux chants !

Baptêmes: Louise Iweins, 
Mariages : Louis-Joseph Denis et Feifei Zhou, Laurent Duval et Aurélie Girard, Matthieu 
Mariani et Dorothée Brunet
Funérailles: Xavier Quesney, Véronique Bizot, Monika Villette, Marcel Dupont, Alain 
Xerri



La croix, élévation du Seigneur
.

« Dans l'évangile de Jean, Jésus y fait allusion prophétiquement: "Pour moi, quand j'aurai été 

élevé de terre, j'attirerai à moi tous les hommes" (Jn 12, 33-34). Pour l'évangéliste, qui écrit 

environ soixante ans après les événements de Pâques, le supplice de la croix prend son véritable 

sens à la lumière de la Résurrection. L'élévation du Christ sur le bois d'ignominie est en réalité 

une élévation en gloire.

En le crucifiant, les hommes révèlent sans le vouloir qui est vraiment Jésus, "Quand vous aurez 

élevé le Fils de l'Homme, vous connaîtrez que Je Suis". Ce qui veut dire que la Croix révèle le 

Christ comme Fils de Dieu. Quel fantastique retournement ! Ce Jésus qui s'était abaissé pour 

rejoindre les pécheurs, comme l'exprime Paul, est glorifié sur et par la Croix, et il nous glorifie 

avec lui. » Journal La croix

Un nouveau chemin de croix à Noisy
L’Evangile de dimanche dernier nous donnait

d’entendre Jésus nous inviter à prendre la croix

derrière lui pour être vraiment disciple de son

amour. St Paul nous dit dans son épître aux

Galates (6,14) : « Pour moi, il n'y a pas d'autre

titre de gloire que la croix de notre Seigneur

Jésus Christ ».

La fête de la Croix glorieuse Le 14 septembre

nous permet de nous rappeler que la croix

n’est pas une option dans la vie du

Chrétien. Elle est notre chemin car elle est le

chemin que Jésus a pris pour nous sauver,

dans l’amour, l’espérance et la foi.

Sans la Croix, disait le Pape François dans sa

première homélie d’évêque de Rome, l’Eglise

n’est qu’une ONG.

Dès la fin de l’utilisation des croix comme

instrument de mise à mort par l’empire romain,

la croix est devenue le signe de reconnaissance

des chrétiens. Au cours du moyen âge les

chemins de croix ont fait leur apparition

générale dans les églises pour soutenir la

méditation des fidèles.

S’ils ne servent souvent que pour le vendredi

saint, il n’est pas rare que des chrétiens

méditent sur la passion de Jésus tout au long

de l’année.

J’ai demandé, avec l’accord de l’EAP, à

Véronique Guirimand, qui avait illustré de si

belle manière par ses tableaux les psaumes

durant la mission paroissiale, de refaire un

chemin de croix dans l’église saint Lubin,

les œuvres actuelles étant très délabrées.

Véronique a accepté et prévoit de nous livrer

son travail pour le prochain carême. Je l’en

remercie. La conjonction des Journées du

Patrimoine et de la fête de la Croix glorieuse

m’invite à lui donner la parole dans ce Jonas de

rentrée.

Réalisation d’un chemin de croix pour l’église 

saint Lubin: esquisse du projet

" Écrire un chemin de croix, c'est témoigner, faire mémoire en s'adressant à tous ceux croyants ou non, visiteurs réguliers ou juste de passage dans 

notre église. C'est tenter de dire et d'approcher par la matière et la couleur le mystère infini de la miséricorde et de l'amour de Dieu pour notre 

monde. Jean Damascène disait au 8° siècle : "L'image est un mémorial. Ce qu'est la Bible pour ceux qui ont appris les lettres, l’image l'est pour les 

illettrés ; et ce que la parole est à l’ouïe, l'image l'est à la vue et nous nous unissons à elle intellectuellement". J'aimerai confier ce chemin de croix à 

la prière de notre communauté paroissiale : qu'il soit un chemin vers la confiance et la paix pour ceux qui le verront » Véronique


